



**La « Brigade les Patriotes », qui disait être prête à défendre au prix du sang le couple présidentiel contre les Anti Sardinards (BAS), vient de jeter l'éponge.**

La « Brigade les Patriotes » ne sera donc plus à Genève ce samedi 29 juin, où une grande manifestation est prévue par les opposants qui boycottent la présence à l'hôtel Intercontinental de Paul Biya, le président camerounais âgé aujourd'hui de 86 ans.

Dans une vidéo virale sur facebook, ces hommes se présentant comme camerounais « patriotes », annonçaient qu'ils sont prêts à défendre énergiquement le couple présidentiel contre la Brigade Anti Sardinards.

Face aux trains de la France en direction de Genève affichant complets, réservés par les sympathisants de la Brigade Anti-Sardinards, la Brigade des Patriotes étant en infériorité numérique n'a pu rien faire que de prendre les buissons. Pire encore, elle demande à leur champion Paul Biya de faire pareil

*« Nous, Patriotes Camerounais de la Diaspora, eu égard à la fonction présidentielle et au prestige du Cameroun à préserver, exhortons le président de la République, M. Paul BIYA, à quitter la Suisse »,* écrivent-ils.

Voici donc la première victoire de la Brigade Anti-Sardinards, sans même monter dans le ring ce samedi, elle vient de gagner le combat par abandon. Au moment où nous mettons cette brève en ligne, les premières images en provenance du lieu de manifestation à Genève laissent présager une forte mobilisation.

A suivre...

---